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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sondersitzung des Ausschusses für Wirtschaft, 

Tourismus, Umwelt, Ordnung und Sicherheit 

 Sitzungstermin: Mittwoch, den 21.06.2017 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:18 Uhr 

 Ort, Raum: Treffpunkt zur Ortsbegehung ist vor dem Rathaus 

Sitzungsnummer: AWTUOS/004/2017 

Anwesend sind: 
 
 Vorsitz 
Herr Udo Behnke  
 Stadtvertreter/in 
Frau Christine Dyrba  
Herr Reinhold Tiede  
Frau Renate Zettwitz  
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Uwe Kraft  
 Verwaltung 
Herr Klaus Dettmann  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 Bürgermeister 
Herr Harald Jäschke  
 Stadtvertreter/in 
Frau Katharina Wiener  
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Bernd Franck  
Frau Christina Wiencke-Gilbrich  
 Verwaltung 
Frau Lisa Schlaack  
Frau Yvonne Siebert  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung , Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit 

 2   Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 3   Besichtigung Kommunalwald 

mit Forstamtsleiter Jörg Stübe 
 4   Schließen der Sitzung 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung , Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 

Der Vorsitzende Herr Behnke eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. 
Die Ordnungsmäßigkeit der Ladung wird festgestellt. 
Der AWTUOS ist mit 5 Mitgliedern beschlussfähig.  

 
 

 
zu 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung 

 
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht vorgebracht.  

 
 

 
zu 3 Besichtigung Kommunalwald 

mit Forstamtsleiter Jörg Stübe 
 

Herr Stübe stellte an den einzelnen Haltepunkten die Wirtschaftsmaßnahmen für das Jahr 2017 vor. 
Haltepunkt 1 
Abteilung 1 a3 
In dieser Abteilung wird  1/3 des Holzbestandes geerntet. Anschließend wird der Unterstand ge-
mulcht und Streifen gepflügt, so dass Anfang 2018 eine Neupflanzung erfolgen kann. Diese Maß-
nahme ist erforderlich, da der derzeitige Bestand in dieser Abteilung minderwertig ist. 
 
Weiterhin sind in vorhandenen Verjüngungsbeständen diverser Abteilungen Nachlichtungen des 
Oberstandes geplant. Dies erfolgt als maschineller Holzeinschlag mit Harvester. 
 
Haltepunkt 2  
Wege zwischen Abteilung 3/2 und 2/1 
An diesen Wegen werden Trailerstellplätze errichtet. Trailerstellplätze sind notwendig um geernte-
tes Holz gleich an Ort und Stelle auf Transporttrailer zu verladen. So wird kein Holz mehr auf Pol-
dern zwischengelagert. Die Gefahr des Holzdiebstahls wird minimiert sowie der Abtransport des 
geschlagenen Holzes  optimiert. 
 
Zaunabbau 
In der Abteilung 3 wird der Wildschutzzaun  demontiert.  
 
Herr Stübe unterlegt die angesprochenen Maßnahmen für das Jahr 2017 mit konkreten Zahlen, was 
die Einnahmen und die Ausgaben betrifft. 
So werden im Jahr 2017 Einnahmen in Höhe von ca. 27.966,00 € erzielt. Die Ausgaben belaufen sich 
auf ca. 18.943,00 €. Somit werden wir im Jahr 2017 ein geplantes Ergebnis von ca. 9.023,00 € erzie-
len. 
Die Gelder verbleiben bei der FBG Schildfeld und sind für spätere Maßnahmen,  den Mitgliedbeitrag  
sowie für unvorhersehbare Ausgaben geplant.  

 
 

 
zu 4 Schließen der Sitzung 
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Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:18 Uhr.  

 
 

 
 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
 
 
 
Klaus Dettmann 
Protokollführer/in 
 
 
 
 
 
Udo Behnke 
Ausschussvorsitzende/r 
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